

DIE GUTE TAT

Fr 18.11.2013

Awo spendet Festerlös

NACKENHEIM (red). Die Arbeiterwohlfahrt (Awo) Nackenheim hat diverse Beträge aus dem Reinerlös des Erdbeerfestes vom Juni gespendet. Jetzt wurden die Beträge übergeben: der Freiwilligen Feuerwehr Nackenheim 200 Euro für die Förderung der Jungfeuerwehr; der katholischen Kirchengemeinde Nackenheim und der evangelischen Kirchengemeinde Nackenheim-Bodenheim je 200 Euro für die Kinder- und Jugendarbeit; den drei gemeindeeigenen Kindergärten der Gemeinde Nackenheim jeweils 100 Euro; für die Wiederherstellung des Brunnens am Rathaus Nackenheim 100 Euro – der Betrag geht an die Ehrenamtlichen, die diese Arbeiten übernommen haben.

In diesem Zusammenhang ging der Dank der Awo-Verantwortlichen auch an alle zahlreichen Gäste, die erst zum Gelingen des Festes beigetragen hatten.